



Die Kleine Bücherei

In den letzten Monaten des vergangenen Jahres konnten wir mitteilen, daß die Druckauflage der bis dahin erschienenen 57 Bändchen eine Million überschritten habe. - Heute können wir anzeigen, daß inzwischen

Die Zahl der verkauften Exemplare eine Million

erreicht hat. - Besser als Worte spricht dieser Absatz der Kleinen Bücherei für die Notwendigkeit ihres Bestehens
für die Richtigkeit der Anlage und Auswahl
für die Beliebtheit bei den Lesern.

Wir danken allen Buchhändlern, die der „Kleinen Bücherei“ zu diesem schönen Erfolg verholfen haben.

Zu Ostern erscheinen
fünf neue Bändchen

Näheres auf den nächsten Seiten

VERLAG ALBERT LÄNGEN / GEORG MÜLLER MÜNCHEN